

Siguen en el limbo resultados de elecciones en Guyana



Georgetown, 23 jul (RHC) Entre disputas judiciales y la porfía de los principales contendientes, Guyana transita hoy por la semana 21 del proceso electoral, sin un ganador y en medio de acusaciones de fraude.

La apelación de la ciudadana Misinga Jones contra la Comisión de Elecciones de Guyana (Gecom), tras el fallo de la presidenta del Tribunal Supremo, Roxane George, alarga la declaratoria final de los comicios generales y regionales del 2 de marzo último, señala Prensa Latina.

Con esta solicitud de Jones el proceso electoral enfrentó varias demandas en tribunales, incluida una en la Corte de Justicia del Caribe (CCJ) y la realización en mayo pasado del recuento nacional de votos.

Más de 475 mil guyaneses ejercieron el sufragio en los 10 distritos electorales de la nación sudamericana, bajo la observación de misiones de la Comunidad del Caribe (Caricom), la Commonwealth, el Centro Carter y la Organización de Estados Americanos.

La coalición de la Unidad Nacional-Alianza para el Cambio (APNU-AFC) y el opositor Partido Progresista del Pueblo (PPP) luchan por la mayoría de los 65 escaños de la Asamblea Nacional, en unos comicios que agrupó además a otras seis pequeñas fuerzas políticas.

Tras la disputa con la declaratoria de la Región Cuatro (Demerara-Mahaica) en marzo, el PPP llevó al Tribunal Supremo una apelación con el fin de anular el primer informe del director de elecciones (CEO) que originó el recuento de votos luego de conversaciones con APNU-AFC.

Alrededor de 33 días duró el proceso nacional de mayo a junio, que detectó una serie de presuntas irregularidades y anomalías, incluidas las listas oficiales de electores, certificados de empleo, juramentos de identidad y libros de encuestas faltantes, entre otros temas.

El PPP volvió a la corte para evitar la declaración del CEO, Keith Lowenfield, y ante su insatisfacción llevó el caso hacia la CCJ que dictaminó la tensión de Gecom con la Constitución, al no anunciar el ganador de los comicios en virtud de los resultados obtenidos por los oficiales de los 10 distritos.

Joseph Harmon, gerente de campaña de APNU-AFC, puntualizó en un comunicado televisivo que la coalición debe asegurarse la no inclusión en la declaratoria final de los votos fraudulentos a fin de representar la voluntad del electorado.

Después de más de cuatro meses de litigios, el caso de Misinga Jones contra Gecom intenta salvaguardar el tercer informe de Lowenfield que otorga la victoria en los comicios a la alianza gobernante APNU-AFC sobre el PPP por una diferencia de más de siete mil 400 votos.

Caricom calificó la crisis electoral en Guyana como una mancha para el país y el bloque regional, al tiempo que abogó por una reunión para garantizar la existencia de un sistema democrático justo y abierto.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229389-siguen-en-el-limbo-resultados-de-elecciones-en-guyana>



Radio Habana Cuba